

ENTORNO

El rugby español eleva un 5,7% las licencias en 2019 y el golf estabiliza el número de fichas

La Federación Española de Rugby (FER) concluyó el año 2019 con 37.849 federados, mientras que la federación de golf (Rfeg) alcanzó las 271.470 licencias.

Palco23
20 ene 2020 - 10:00

Con el arranque del año, numerosas federaciones empiezan a anunciar el número de federados con el que cerraron 2019, y el golf español puede decir haber dejado atrás nueve años de caídas constantes. La Real Federación Española de Golf (Rfeg) finalizó el año con 271.470 federados, un 0,1% más. En total, 269.919 de ellos *amateurs* y 1.551 profesionales.

Se rompe así con una prolongada racha de nueve años consecutivos de decrecimiento en el periodo comprendido entre 2010 y 2018, coincidiendo con buena parte de la crisis económica. Este dato confirma asimismo una tendencia iniciada en 2013, cuando se alcanzó el mínimo histórico, con un descenso del 6%. En 2014 aminoró un -3,7%; en 2015 un 2,7%; en 2016 se frenó aún más, hasta el 1,5%; y en 2017 y 2018 apenas cayó un 0,5% y un 0,3%, respectivamente.

El número de licencias femeninas supera en la actualidad la cifra de las 76.000, lo que supone un 28,2 % del total de licencias de golf en España. De todas ellas, 42.803 corresponden a mujeres mayores de 50 años, 21.764 a mujeres comprendidas entre 21 y 50 años y 11.676 a menores de 21 años.

Por su parte, el rugby ha seguido la tendencia opuesta y en los últimos años ha incrementado el número de licencias. En 2019 la cifra se incrementó un 5,7%, hasta 37.849 fichas, según ha dado a conocer la federación. En el último lustro, la evolución ha sido del 50%. En el caso de las femeninas, se pasó de tener 2.573 personas inscritas en 2014 a 5.283 afiliados en 2019, es decir, más del doble. El gran salto se dio entre 2015 y 2016, cuando se pasó de 3.138 fichas a 4.331 licencias.